

## SUMMARY

# PEMBUATAN APLIKASI SISTEM PENDUKUNG KEPUTUSAN UNTUK PROSES KENAIKAN JABATAN DAN PERENCANAAN KARIR PADA PT. ANGKASA PURA II (Persero)

Created by Antonius

**Subject** : PEMBUATAN APLIKASI SISTEM PENDUKUNG KEPUTUSAN

**Subject Alt** : PEMBUATAN APLIKASI SISTEM PENDUKUNG KEPUTUSAN

**Keyword** : Analytical Hierarchy Process, Sistem Pendukung Keputusan

### Description :

Kemajuan teknologi informasi yang semakin canggih di era globalisasi saat ini, diperlukan sebuah sistem yang mendukung sistem pendukung keputusan untuk membantu kinerja manager dalam mengambil keputusan. Pada Tugas Akhir (TA) ini membahas tentang analisis dan perancangan aplikasi Sistem Pendukung Keputusan (SPK) pada PT Angkasa Pura II (Persero). Hasil yang dicapai adalah rancangan aplikasi sistem pendukung keputusan untuk mempercepat manager mengambil keputusan dalam jenjang karir karyawan PT Angkasa Pura II (Persero). Dalam sistem pendukung keputusan yang dibuat, terdapat satu fitur tambahan yang berguna untuk menyeleksi calon kandidat yang diinginkan perusahaan melalui perhitungan data-data karyawan. Fitur ini menggunakan Analytical Hierarchy Process (AHP) untuk menghitung besar bobot criteria pemilihan, serta digunakan scoring untuk mengetahui karyawan mana yang layak jadi kandidat yang ditentukan perusahaan. Sistem pendukung keputusan ini dirancang menggunakan teknologi Visual Basic.Net 2008 dan SQL server 2000. Dari hasil implementasi dan pengujian sistem dapat disimpulkan aplikasi sistem pendukung keputusan diharapkan dapat membantu PT Angkasa Pura II (Persero) dalam mengambil keputusan calon kandidat sesuai keinginan perusahaan dalam memajukan perusahaan.

**Date Create** : 07/09/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200881027

**Collection** : 200881027

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor